



Comunicado Núm. 704/2023

TOLUCA CONTINÚA LABOR SOLIDARIA EN APOYO A NUESTROS HERMANOS DE GUERRERO

- *Ayuntamiento invita a los participantes de Catrineando a donar*
- *Se establecerán dos puntos en la Plaza Fray Andrés de Castro y en la Fuente del Centenario de la Independencia "El Águila"*
- *Además de los Centros de Acopio habilitados por el Sistema Municipal DIF*

Toluca, Estado de México, 1 de noviembre de 2023.- Toluca continúa labor solidaria en apoyo a nuestros hermanos de Guerrero afectados por el Huracán Otis, pues además de los Centros de Acopio habilitados por el Sistema Municipal DIF Toluca, este miércoles se establecerán dos puntos en la Plaza Fray Andrés de Castro y en la Fuente del Centenario de la Independencia "El Águila".

Por esta razón, el gobierno municipal de Toluca invita a las y los participantes al Desfile Monumental Catrineando que, con la empatía y generosidad que caracteriza a las y los toluqueños, aprovechen la oportunidad para donar y contribuir a la ayuda que, sin duda, puede marcar una diferencia en la vida de quienes ahora lo necesitan.

Los insumos que pueden donar son artículos esenciales como: alimentos no perecederos, entre los que destacan aceite, arroz, frijol, lenteja, azúcar, sal; sobres de sopas de pasta, cubos de consomé, harina para atole y chocolate en polvo; además de atún, sardinas, café soluble, lata de chiles, mayonesa y mermelada.

Asimismo, se recibirán productos para bebé, artículos de higiene personal y elementos de limpieza, es importante recordar que por el momento NO se está solicitando agua, ropa, medicamentos o productos a granel.

Toluca se enorgullece de su espíritu comunitario y de la capacidad de unirse en momentos de necesidad, por lo que en el marco de la unión de nuestras tradiciones por la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique, mostramos la fortaleza y solidaridad de nuestra ciudad ante la importancia de estar allí para nuestros compatriotas en tiempos difíciles.

El gobierno municipal agradece de antemano a todos los toluqueños por su generosidad y apoyo constante a esta noble causa, así como su disposición para, juntos, marcar la diferencia y brindar esperanza a quienes han sido afectados por el huracán Otis.